

富環新発第 1012号
平成30年12月25日

時田 祐佐 様

富士市長 小長井 義正
(環境部新環境クリーンセンター建設課)

市長への手紙について (回答)

時下、ますます御清栄のこととお喜び申し上げます。また、日頃より富士市政につきまして御理解と御協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

お寄せいただいた「市長への手紙」につきまして、次のとおり回答いたします。

<回答>

循環啓発棟における環境学習施設の運営に関する市民意見交換会等の現状につきましては、時田様御承知のとおり、市民意見交換会に参加した市民の方が中心となり、本年10月に市民主体による意見交換の場である「みんなの会」が発足しており、合わせて、その中心となっている市民の方々により、準備事務局も設置されております。このことは、市民が主体となった運営に向け、大きな前進であると考えます。

このことから、意見交換会に出席された方は徐々に減る傾向にありましたが、準備事務局の方々などの御尽力により、実際に活動している団体とつながりがもてたことで、全体としては、市民の参加体制は整いつつあるものと考えております。

市が主催する意見交換会につきましては、当面はこれまでと同様、環境学習施設の紹介や、市民が主役となった運営に関する意見交換を目的として実施する予定となっておりますが、今後、市民の参加体制の状況を踏まえて、あらためて内容等について検討を行っていきたいと考えております。

時田様におかれましては、意見交換会以外の会議にも、精力的に出席され、実際に活動しているの方々へのお声かけをしていただくなど、御協力いただいていると伺っております。

今後も環境学習施設に関する各会議におきまして、御協力をいただけるようお願いいたします。

以 上